## L'année Dunant-Moynier célébrée à Genève

## Genève La Croix-Rouge rend honneur à ses deux fondateurs

L'association Henri Dunant + Gustave Moynier commémore cette année le centenaire du décès des deux fondateurs principaux de la Croix-Rouge.

Le programme débutera le 8 mai avec un itinéraire humanitaire en Vieille-Ville. En collaboration avec Genève Tourisme, cette promenade sera commentée par des guides professionnels. Le Musée international de la Croix-Rouge accueillera dès septembre une exposition relatant le parcours des deux philanthropes. «J'ai voulu mettre en parallèle ces deux destins au moyen de dessins, peintures et photographies», explique Bruno Corthèsy, le commissaire de l'exposition.

Les travaux de Gustave Moynier seront au centre d'un colloque historique en octobre. François Bugnon, ancien directeur du droit in-

ternational au CICR, souhaite «réconcilier la mémoire de ces deux hommes, trop souvent peints en frères ennemis.» Ces études et débats déboucheront sur une contribution scientifique, infiniment nécessaire aux dires de François Bugnon: «Noublions pas que nous devons à Gustave Moynier la création de l'Institut du droit international ainsi que des travaux préliminaires sur la nécessité d'un arbitrage international.» Les organisateurs de «2010 année Dunant-Moyniers disposent d'une coquette somme de 570 000 francs pour financer ses manifestations et produits. 400 000 francs sont déjà assurés par la Ville, les communes, la Loterie romande, la Fondation Wilsdorf et des donateurs privés.

Isabelle von Hildebrand

www.dunant-moynier.org